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INTERPELLANZA PRESENTATA DALLA CONSIGLIERA GREGORI SILVIA DEL GRUPPO
CONSILIARE  LEGA  NORD,  AD  OGGETTO:  RECUPERO  E  POSSIBILE  RIAPERTURA
DEGLI STORICI CINEMA JESINI, OLIMPIA, POLITEAMA E DIANA

Con la presente come Consigliere della Lega Nord sono a presentare un interpellanza chiedendo che
vengano resi  noti  i  motivi  che hanno portato alla  chiusura dei  cinema storici  di  Jesi  Si chiede
pertanto di fornire adeguate risposte a seguenti punti:

 Costituendo lo  stato  di  abbandono in  cui  versano come fantasmi  di  un  passato  lontano
carichi  di  storia,  una forma di  degrado e  incuria,  dove alcuni  soggetti  hanno tentato  in
qualche occasione di introdursi a danno della biglietteria, ora ricoperta con del compensato,
praticando dei fori in alto che ora costituiscono e un riparo per volatili come piccioni;

 Si  chiede  se  si  l’Amministrazione  ha  pensato  al  loro  recupero,  magari  partendo  dal
politeama che e pressoché nel salotto buono della città, con costi di gestione contenuti e
pensato di fame impresa;

 Considerando  poi  che  sopra  il  tetto  del  Politeama,  ci  sono  lastre  di  amianto,  nocive  e
pericolose per la salute dei cittadini e nonostante le segnalazioni fatte dai residenti anche
all'Asur non è stato fatto ancora nulla;

 Difatti  potrebbero  essere  luogo non solo  di  proiezioni  di  film ma anche  di  conferenze,
dibattiti serate di cultura, teatro, musica, poesia e quant'altro;

 Jesi ha bisogno di accrescere luoghi che si prestino a quanto indicato sopra e che non siano
cattedrali nel deserto che creano e fanno sentire ancora maggiormente il peso di una crisi
che ha stravolto la nostra città.


